

Tirada: 22.653 Categoría: Navarra Difusión: 17.372 Edición: Regional

Audiencia: 52.116 Página: 9



AREA (cm2): 205,8 OCUPACIÓN: 19,6% V.PUB.: 907 € NOTICIAS DE LA ABOGACÍA





MEDALLAS AL MÉRITO AL SERVICIO DE LA ABOGACÍA, El presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, entregó la semana pasada a Juan María Zuza y Jesús Beguiristáin de sendas medallas de oro al Mérito al Servicio de la Abogacía. Durante la ceremonia celebrada en Pamplona también se dio la bienvenida al Colegio a cuatro abogados: Javier Hernández, Jorge Andía, Maite Ciervide e Ignacio Zuza. Foo: D.N.